



UNIVERSIDAD  
DE MÁLAGA



E.T.S.  
INGENIERÍA  
INFORMÁTICA

**Asunto:** Finalistas del II Concurso de Aplicaciones Móviles para Plataformas Android

Reunida la Comisión de Evaluación de los proyectos participantes en la 2ª edición del Concurso de Aplicaciones Móviles para Plataformas Android, ésta ha decidido por unanimidad dejar el premio desierto al no encontrar ningún proyecto que se ajuste a los criterios de calidad establecidos en las bases del concurso.

Málaga, 5 de diciembre de 2014

Fdo.: Eduardo Guzmán De los Riscos  
Presidente de la Comisión de Evaluación